

29. Delegiertenversammlung Spitex Verband der Kantone St. Gallen, Appenzell Ausserrhoden und Appenzell Innerrhoden vom 24. April 2023 in Gossau

Protokoll

Anwesende:

Vorstand: Elisabeth Warzinek, Alexander Bommeli, Matthias Frei,

Barbara Gysi, Monika Platt, Monika Tiefenauer,

Patrick Scheiwiler, Beatrice Weiler

Delegierte: 38 Delegierte aus 22 Organisationen

Geschäftsstelle: Dominik Weber-Rutishauser, Ruth Weber-Zeller, Alena Boppart

Sitzungsleitung: Elisabeth Warzinek, Präsidentin

Protokoll: Alena Boppart

Entschuldigt: Diverse Delegierte und Gäste

GPK: Susanne Alfermann, Sandra Nater, Christa Müller

1. Begrüssung und Wahl der StimmenzählerInnen

Elisabeth Warzinek begrüsst im Andreas-Saal in Gossau die Delegierten und Gäste zur 29. Delegiertenversammlung.

Als Stimmenzähler werden gewählt: Anny Bleiker und Dominique Scheer

Die Einladung und die Traktandenliste wurden statutengemäss versendet.

Die Traktandenliste wird in der vorliegenden Form genehmigt.

2. Genehmigung des Protokolls der letzten DV

In das Protokoll der Delegiertenversammlung vom 28.04.2022 konnte man elektronisch Einblick nehmen.

Das Protokoll wird genehmigt und der Verfasserin verdankt.



3. Genehmigung des Jahresberichts 2022

Der Jahresbericht 2022 wurde allen Mitgliedern zugestellt. E. Warzinek fasst einige wesentliche Punkte nochmals zusammen. Ein dominierendes Thema ist der akute Fachkräftemangel. Sie bedankt sich bei allen für ihren wertvollen Einsatz in der Spitex, bei den Vorstandsmitgliedern für die Unterstützung und der Geschäftsstelle für ihre Arbeit.

Die Diskussion zum Jahresbericht wird eröffnet: Keine Wortmeldungen.

Der Jahresbericht 2022 wird einstimmig genehmigt.

4. Informationen der Geschäftsstelle

Dominik Weber-Rutishauser berichtet über drei zentrale Themen aus dem Alltag der Geschäftsstelle.

Im vergangenen Jahr wurden unter Beizug einer externen Kommunikationsberaterin die Kommunikationsaufgaben analysiert und verschiedene Handlungsempfehlungen erarbeitet und sollen 2023 und 2024 umgesetzt werden. D. Weber stellt diese kurz vor. Damit soll die Sichtbarkeit gegen aussen und die Vernetzung mit anderen Organisationen des Gesundheits- und Sozialwesens optimiert werden.

Anschliessend zeigt er einige Statistiken zu den erbrachten Leistungen unserer Verbands-mitglieder im Vergleich zu externen Organisationen und zur Entwicklung in der übrigen Schweiz.

Nach den ersten 100 Tagen bezeichnet D. Weber die Einführung der Kommunikationsplattform Beekeeper als Verbandsnetzwerk als geglückt. Sie wird von unseren Mitgliedern rege genutzt.

5. Genehmigung der Jahresrechnung 2022 und des Berichts der Geschäftsprüfungskommission

D. Weber erläutert einzelne Positionen der Jahresrechnung. Die Rechnung 2022 schliesst bei einem Betriebsertrag von Fr. 835'764.08 mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 2'574.83.

Die Diskussion wird eröffnet. Diese wird nicht benützt.

Da alle Mitglieder der Geschäftsprüfungskommission verhindert sind, wird der Bericht und der Antrag vorgelesen.



Der Antrag der Geschäftsprüfungskommission, die Jahresrechnung 2022 zu genehmigen, wird ohne Gegenstimme angenommen.

Der Antrag der Geschäftsprüfungskommission, den gesamten Vorstand und die Geschäftsstelle zu entlasten, wird einstimmig angenommen.

Die geleistete Arbeit von Vorstand und Geschäftsstelle wird mit Applaus verdankt.

6. Genehmigung des Budgets 2023

D. Weber präsentiert das vorliegende Budget 2023. Die Diskussion wird nicht genutzt.

Das Budget 2023 wird einstimmig genehmigt.

7. Antrag Statutenrevision: Verlängerung der Amtszeit der GPK

Die bisherige Amtszeit der Geschäftsprüfungskommission beträgt maximal 8 Jahre. Der Antrag schlägt eine Angleichung der Amtszeit an jene des Vorstands vor. Sie soll somit auf 12 Jahre erhöht werden.

Die Diskussion wird nicht genutzt.

Der Antrag, die maximale Amtsdauer der Geschäftsprüfungskommission von 8 auf 12 Jahre zu verlängern, wird einstimmig angenommen. Der Artikel 10 der Statuten wird angepasst.

8. Ersatzwahlen Vorstand

E. Warzinek verabschiedet zwei langjährige Vorstandsmitglieder: Sie dankt Monika Tiefenauer und Patrick Scheiwiler mit Präsenten und einem Blumenstrauss.

Zur Wahl stellen sich Stefanie Maselli Burkhard, Spitex RegioWittenbach, als Vertretung Pflege und Dr. med. Karen Peier-Ruser als Vertretung Ärzteschaft. Keine weiteren Wahlvorschläge. E. Warzinek schlägt vor, die Abstimmung in globo durchzuführen. Keine Einwände.

Stefanie Maselli Burkhard und Karen Peier-Ruser werden einstimmig in den Vorstand gewählt.

9. Anträge von Mitgliedern

Es sind keine Anträge eingegangen.



10. Varia

Spitex Sarganserland ist freundlicherweise bereit, die Delegiertenversammlung im nächsten Jahr durchzuführen.

Mit einem herzlichen Dank an alle Anwesende beendet E. Warzinek den statuarischen Teil der DV und lädt zu einem gemütlichen Austausch beim Apéro ein.